

MONDIAL DE L'AUTOMOBILE DE PARIS : BUGATTI PRÉSENTE LA DERNIÈRE LÉGENDE, « ETTORE BUGATTI », À L'OCCASION DE LA SOIRÉE DU GROUPE VOLKSWAGEN



Dans le cadre de la soirée du Groupe Volkswagen, Bugatti a présenté en première européenne pour le lancement du Mondial de l'Automobile de Paris le sixième et dernier modèle de son

édition « Les Légendes de Bugatti ». Ce modèle est dédié à Ettore Bugatti, fondateur et patron de l'entreprise. À cette même occasion, Bugatti a célébré la clôture réussie de l'édition des Légendes. Chaque modèle a été construit en trois exemplaires uniquement. Les 18 véhicules ont déjà tous été vendus avant même la présentation du dernier modèle.

Avec cette édition, Bugatti rend hommage à des personnalités et à des véhicules importants de l'histoire de l'entreprise. Il y a un an, le constructeur de super-voitures de sport lançait la série en Californie en présentant le modèle Légendes « Jean-Pierre Wimille ». Ensuite sont venues la « Jean Bugatti » à l'IAA de Francfort et la « Meo Costantini » au Dubaï Motorshow. La série s'est poursuivie cette année avec les premières mondiales de la « Rembrandt Bugatti » au Salon de l'Automobile de Genève et de la « Black Bess » au salon Auto China de Pékin. Il y a quelques semaines enfin, la dernière Légende « Ettore Bugatti » a été présentée à Pebble Beach, en Californie.

« L'édition des Légendes est un chapitre marquant de l'histoire de succès de la Veyron. Aujourd'hui, la Veyron aborde la dernière ligne droite. Moins de 20 véhicules sont encore à la disposition de la clientèle », déclarait Wolfgang Dürheimer, le Président de Bugatti Automobiles S.A.S.

La super-voiture de sport de série la plus puissante, la plus rapide et la plus chère du monde est limitée à un total de 450 exemplaires — 300 coupés, déjà vendus, et 150 roadsters. Lorsque toutes les Veyron seront construites, Bugatti ouvrira le prochain chapitre de sa production.

« La prochaine Bugatti occupera elle aussi une position incontestable au sommet absolu du monde automobile », a confié le Président de Bugatti, Wolfgang Dürheimer, devant les quelque 1000 invités de la soirée. « Bugatti restera la Mecque des connaisseurs automobiles les plus exigeants du monde. »